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"Au sujet de la France, Jacques Attali affirme : "Nous sommes un pays rural qui n&rsquo;évolue pas de façon continue.
La France fait des révolutions, mais ne fait pas de réformes". À la veille d'une nouvelle journée de mobilisation des
"gilets jaunes" samedi, l'essayiste a donné son sentiment sur le mouvement social. "Les 'gilets jaunes' sont les
prémices de ce qui pourrait être une révolution", explique Jacques Attali, "il y a une colère extrêmement profonde et
justifiée". Un réveil des classes moyennes les plus modestes selon l'économiste. "Elles se sentent sans avenir et
surtout, elles sentent que leurs enfants n&rsquo;ont pas d&rsquo;avenir", conclut Jacques Attali."
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